

Nous invitons tous les Directeurs diocésains de l'Association des Prêtres-Adorateurs à coopérer généreusement, de concert avec le Directeur-Général, aux différents travaux, afin de donner à ce Congrès tout le succès possible. Le champ d'action ouvert à l'initiative privée pour le développement de la dévotion eucharistique est vaste en ce pays. Les prêtres y sont nombreux et habitués aux rudes travaux de l'apostolat. Nous espérons donc que tous sauront apprécier, comme il convient, le prochain Congrès qui mettra à leur disposition un puissant moyen de faire du bien aux âmes confiées à leur sollicitude. Nous faisons appel à leur bonne volonté et à leur esprit de dévouement pour rendre ce Congrès fécond en résultats heureux et pratiques. Plus leurs ouailles aimeront le Divin Maître et s'efforceront de le visiter au Saint Sacrement, plus aussi les pasteurs seront heureux et goûteront les consolations attachées à leur saint ministère.

Nous nous proposerions de diviser la cité en trois sections comprenant chacune environ 35 paroisses ; la partie basse de la ville, la partie haute et l'intermédiaire. Mgr. l'Archevêque leur accordera volontiers à tour de rôle une nuit d'adoration avec la Bénédiction du Saint Sacrement et une instruction sur la divine Eucharistie. De la sorte, tous les catholiques de la grande métropole pourront participer aux cérémonies religieuses et aux manifestations du Congrès.

Le Jeudi soir, 6 Octobre sera réservé à la Cathédrale pour la cérémonie de clôture. Il y aura une grande procession du T. S. Sacrement à laquelle prendront part tous les prêtres, un cierge à la main. Les organisateurs ne veulent rien épargner pour faire de cette dernière cérémonie un vrai triomphe au divin Roi du Sacrement."

Nous rappelons à tous les amis des œuvres eucharistiques qu'ils peuvent contribuer pour une large part au succès de ce Congrès. Par leurs prières ferventes, leurs visites fréquentes aux pieds de Jésus-Hostie, ils peuvent — et c'est déjà beaucoup — attirer sur cette réunion les plus insignes faveurs du ciel pour la gloire du Très Saint Sacrement.

H. B.